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Unión logró un triunfo con goleada  
incluida, en un momento adverso del 
equipo y con un entrenador que era muy 
cuestionado Página 5
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Son solo 12 los santafesinos que 
realizan el seminario para ser curas, 
y se elevó el promedio de edad

En el Seminario Metropolitano “Nuestra 
Señora de Guadalupe” se forman los fu-
turos sacerdotes de la Arquidiócesis de 
Santa Fe de la Vera Cruz y de la diócesis 
de Rafaela. Actualmente cuenta con doce 
seminaristas, un número que se ha ido 
reduciendo a lo largo de los años, cuando 
en la década de los 90 solían ser más de 
40. Las autoridades reconocieron esta 
merma, en diálogo con UNO Santa Fe, 
pero como contrapartida señalaron el 
bajo nivel de abandono que se registra 
en los últimos años.

Los doce seminaristas son en su mayoría 
de la ciudad de Santa Fe, pero también 
hay de Santo Tomé, San Justo, Nelson, 
Sauce Viejo, Humboldt y Maciel. Algunos 
tienen 20 años, terminaron la secundaria 
y comenzaron. Pero también hay casos de 
otros chicos que tienen más de 30 años, 
que empezaron una carrera, pero luego 
optaron por volcarse de lleno a la fe.

“Tuvimos la semana pasada un encuen-

Pablo Semán: “El 
progresismo no quiso 
ver que se venía un 
presidente como Milei”

El sociólogo advierte que en poco más de 60 
días en el poder Milei “generó más enemigos 
que los que es recomendable tener” al frente 
de un país. Página 2

El Tatengue dijo 
presente en el 
momento y en el 
lugar indicado

Revelan que, si bien el número 
se redujo notablemente con 
respecto a décadas anteriores, 
hay un bajo nivel de abandono 
del seminario que dura ocho 
años

saCeRDoCIo

Fe. Los doce seminaristas son en su mayoría de la ciudad de Santa Fe, pero también hay de Santo Tomé, San Justo, Nelson, Sauce Viejo, 
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tro con formadores de todo el país, 
de seminarios de distintos puntos 
de Argentina, y en todos lados es 
más o menos está la media. Se 
viene viendo una baja, por eso 
nosotros a los sacerdotes les pe-
dimos que cuando haya un joven 
que manifiesta el deseo, que trate 
de empezar a hablarlo. La voca-
ción está en muchos jóvenes”, 
dijo a UNO Santa Fe el Vicario 
General del Arzobispado, Mar-
celo Blanche.

“Algo que dio un resultado lindo 
este año fue en enero que se hizo 
una misión juvenil en Nelson don-
de fueron 150 jóvenes de toda la 
diócesis a una misión, estuvieron 
10 días. Muchos jóvenes al estar 
en contacto con los seminaristas 
los veían y se preguntaban ¿Y por 
qué yo no?”, destacó.

A la hora de buscar las razo-
nes en que haya disminuido la 
cantidad de seminaristas en los 
últimos años, Blanche consideró 
que “antes cuando uno terminaba 
la secundaria tenía más claro el 
panorama. Hoy los chicos ter-
minan la secundaria, empiezan 
una carrera y después otra. El 
promedio de edad aumentó en el 
seminario, es como que les cuesta 
definir”.

(Viene de página 1)

saCeRDoCIo entReVIsta

“Son ocho años, Entonces por 
ahí faltan esos desafíos grandes, 
esos proyectos a largo plazo, hoy 
es todo muy inmediato. Entonces 
un planteo así tan largo, a veces 
como que a muchos los tira un 
poco abajo. Y después hay un aba-
nico de tantos factores...los chicos 
están influenciados por muchas 
cosas, a veces la misma sociedad 
que hace otras propuestas donde 
Dios va quedando de lado y se 
buscan otras cosas”, observó.

En qué consiste

El seminario consta de ocho años 
de formación. Los primeros cua-
tro años, el nivel básico, se basan 
en estudios de filosofía que otor-
ga a los seminaristas el título de 
profesores de nivel medio y ter-
ciario. Luego comienzan otros 
cuatro años de teología, que les 
da el título de profesor en cien-
cias sagradas.

La formación tiene cuatro ba-
ses: la humana, la intelectual, la 
espiritual y la pastoral. La base 
humana contempla que la per-
sona sea “sana en sus deseos” y 
sus valores. Lo intelectual hace 
referencia al estudio de diversas 
materias como cualquier institu-

to terciario. En cuanto a la parte 
espiritual, se trata de como uno 
interiormente va viviendo el pro-
ceso de convertirse en cura. Y 
por último la parte pastoral, ya 
que a partir del segundo año del 
seminario comienza el trabajo en 
las parroquias, donde los chicos 
van a ayudar a los sacerdotes.

El seminario no es como una 
carrera terciaria normal donde 
un joven se inscribe y comienza a 
cursar. El proceso empieza en la 
parroquia a la que el joven asiste, 
y lo primero que se recomienda 
hacer es hablar con el sacerdo-
te que está en la parroquia. El 
párroco tiene que observar que 
no se trata de un deseo pasajero, 
que realmente hay un proyecto de 
vida. Si esto ocurre, se lo invita 
a un retiro vocacional que se or-
ganizan una vez por mes, donde 
se vivencia de cerca el seminario 
durante un día y medio. Allí se 
dan algunas charlas y reflexiones 
junto a las autoridades.

“Se trata de que lo previo al se-
minario sea realmente un trabajo 
de un sano discernimiento, porque 
a veces uno ve que los chicos tie-
nen una ilusión que es solamente 
eso, una ilusión, no es un proyecto 
de vida”, destacó Blanche.

Seminario. La formación tiene cuatro bases: la humana, la intelectual, la espiritual y la pastoral. 

Pablo Semán: “El 
progresismo no quiso 
ver que se venía un 
presidente como Milei”
El sociólogo advierte que 
en poco más de 60 días 
en el poder Milei “generó 
más enemigos que los 
que es recomendable 
tener” al frente de un 
país

zos de 2023 “por buena parte de 
los observadores” políticos “po-
co más que una curiosidad eva-
nescente”, pero que casi un año 
después, respaldado por los votos, 
consiguió “un ascenso más abrup-
to” al poder, inclusive, que otros 
dirigentes con ideas de derecha 
que llegaron a la presidencia de 
sus países como Donald Trump, 
en los Estados Unidos, y Jair Bol-
sonaro, en Brasil.

Sin embargo, Semán, en una 
entrevista concedida a Télam, 
advirtió que en poco más de 60 
días en el poder Milei “creó una 
dinámica de confrontación” que 
podría “superarlo”, porque “ge-
neró más enemigos que los que 
es recomendable tener” al frente 
de un país.

- Télam: A partir del análisis 
hecho en el libro, ¿cómo ana-
liza los primeros dos meses 
de gobierno de Milei?

- Pablo Semán: Imaginaba un 
gobierno de mucho ajuste, incluso 
de insistencia y anticipación re-
presiva antes que de ajuste. Me 
parece que actúa con un nivel de 
aceleración y pasión personalista 
que le hace imposible articular 
políticamente.

El sociólogo y antropólogo Pablo 
Semán consideró que el progre-
sismo, tanto sea analizado desde 
aspectos sociales y políticos, “tiene 
responsabilidad” en el arribo de 
Javier Milei a la presidencia hace 
poco más de dos meses tras ganar 
el balotaje de noviembre pasado.

“Hay una doble responsabilidad 
del progresismo. Una, la de dar 
motivos políticos para que cre-
cieran ciertas reivindicaciones 
sociales, y otra, que no quiso ver 
que se venía” un presidente con las 
características políticas de Milei, 
evaluó Semán, investigador del 
Conicet y coordinador del libro 
“Está entre nosotros. ¿De dónde 
sale y hasta dónde puede llegar 
la extrema derecha que no vimos 
venir?”, publicado por Siglo Vein-
tiuno Editores.

En el libro, Semán y otros otros 
cinco investigadores sociales des-
tacaron que La Libertad Avanza 
(LLA) era considerado a comien-

Pablo Semán. “El error de interpretación se encuentra en haber 
observado el fenómeno Milei de forma despreocupada o desatenta”, 
afirma. 
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tado. En ese contexto, se elaboró 
la afinidad con el concepto de li-
bertad, que tiene un sentido eco-
nómico y otro, político. Muchas 
personas sintieron al Estado como 
un obstructor, especialmente du-
rante la pandemia de Covid-19, y 
lo descubrieron de la mano de los 
críticos del kirchnerismo. A mí no 
me asombra que la gente eligiera 
el valor de la libertad.

- T: Durante su trayectoria 
académica abordó, entre 
otros temas, el lugar que ocu-
pan las religiones en la vida 
cotidiana. El presidente Milei 
estuvo en los últimos días en 
Israel, donde acudió, entre 
otras actividades, al Muro de 
los Lamentos. Luego, viajó a 
Italia para mantener una au-
diencia con el papa Francisco 
y asistir a la beatificación 
de Mama Antula. Mientras 
tanto, la ministra de Capital 
Humano, Sandra Pettovello, 
firmó un convenio con la 
Alianza Cristiana de Iglesias 
Evangélicas de la Argentina 
para asistir a comedores 
comunitarios. ¿Cómo analiza 
la relación que mantiene el 
Gobierno con las religiones?

- P.S: El hecho de que se invoque 
a distintas religiones tiene que 
ver con que la sociedad pluralizó 
sus referencias religiosas, pero 
también con que la posición en 
las que se encuentran los agentes 
del Estado, es decir, el Presiden-
te, es más débil. Las referencias 
religiosas también se vuelven im-
portantes para construir la fuerza 
simbólica de un presidente, por 
eso acudir a lo religioso no me 
parece tan descabellado. Con re-
lación a los credos evangélicos, se 
ve claramente que Milei apuesta 
a desplazar a los movimientos so-
ciales de la delegación de la ayuda 
oficial. Tampoco quiso hacerlo con 
los intendentes porque consideró 
que era fortalecer demasiado al 
peronismo. Sin embargo, hay que 
dimensionar que la cantidad de 
iglesias evangélicas que se compro-
meten a través de este acuerdo con 
el Gobierno es mínima respecto 
de la estructura que debería estar 
envuelta en la ayuda social. El 
Estado viene actuando en áreas 
sociales con los evangélicos desde 

A partir del ajuste, el Gobierno 
activó una base en contra que no 
es solo de la clase media, que se 
siente defraudada, de los secto-
res populares, que la pasan mal. 
Básicamente, el rechazo por el 
momento está en las provincias, 
inclusive en las que gobierna Jun-
tos por el Cambio. Se activó una 
respuesta al ajuste muy rápida y 
fuerte, y eso fragilizó la potencia 
política del Gobierno.

- T: El libro plantea que hasta 
hace poco tiempo, algo más 
de un año, Milei y La Libertad 
Avanza eran evaluados como 
un fenómeno “evanescente”. 
Sin embargo, su crecimiento 
en ese lapso fue tal que derro-
tó al peronismo en la última 
elección presidencial. ¿Cómo 
se explica o interpreta ese 
crecimiento?

- P. S: El error de interpretación 
se encuentra en haber observa-
do el fenómeno Milei de forma 
despreocupada o desatenta. Algo 
había cambiado mucho antes en 
la sociedad y la clase política es-
taba mirando cualquier cosa. La 
sociedad había ido acumulando 
problemas crecientes en su vín-
culo económico y hasta simbólico 
con el Estado. Hubo cada vez más 
contradicción entre la pretensión 
y la efectiva presencia del Estado 
en temas, por ejemplo, como la 
salud, la educación y la seguridad. 
También estuvo errado ese diag-
nóstico que decía que si la gente 
estaba disconforme, entonces iba 
a ir a buscar las soluciones en la 
izquierda política. A esa altura, 
la disconformidad social ya es-
taba articulada alrededor de un 
programa que beneficiaba a las 
posiciones de la derecha y lo mos-
traron las derrotas sufridas por 
el kirchnerismo en 2009 a manos 
de Francisco Narváez, en 2013, de 
Sergio Massa; en 2015, de Mauricio 
Macri; en 2017, de Esteban Bull-
rich; y, en 2019, cuando ganó las 
elecciones girando hacia el centro 
con Alberto Fernández como can-
didato. Era obvio que la sociedad 
estaba inclinada hacia la dere-
cha. Por se motivo era ingenuo 
plantearse si la disconformidad 
social podía salir en 2023 hacia 
otro lado que no fuera la derecha. 
La sociedad se volvió más a favor 
del mercado y más crítica del Es-

hace 30 años. El kirchnerismo, por 
ejemplo, nunca dejó de hacerlo, 
pero ahora aparece subrayado 
en la conciencia progresista que 
cree que tiene el monopolio de la 
descripción de la sociedad. El pro-
gresismo, que no pudo anticipar 
en lo más mínimo un resultado 
electoral, está compuesto por per-
sonas que reivindican la potencia 
de las ciencias sociales, pero que 
no saben en qué sociedad vive.

- T: ¿Hay una responsabilidad 
del progresismo en ese giro 
que la sociedad fue dando en 
los últimos años y terminó 
con la llegada de Milei a la 
presidencia?

- P.S: Sí, pero creo que hay una 
doble responsabilidad. Una, la de 
dar motivos políticos para que cre-
cieran ciertas reivindicaciones, y 
otra es que no quisieron verlo venir.

- T: ¿Por qué sería eso?

- P.S: El progresismo llegó al 
poder, en parte, como una alter-
nativa ante la implosión del orden 
social del menemismo. Entonces 
se encontró demasiado rápido con 
una responsabilidad muy grande 
y con pocas herramientas. Ade-
más, muchos de los que fueron 
progresistas en los 2000 habían 
sido menemistas en los 90. Reapro-
piarse de un discurso crítico del 
neoliberalismo después de haber 
sido parte de él fue, entonces, un 
lenguaje que se aprendió a las apu-
radas. Esta inhabilidad que se fue 
configurando es muy particular 
del proceso político argentino.

- T: ¿En qué escenario se en-
cuentra parada la dirigencia 
política frente al Gobierno?

- P.S: Milei creó una dinámica de 
confrontación que tiene grandes 
probabilidades de superarlo. Si 
bien su balance de fuerza tal vez 
todavía sea positivo, creo generó 
muchos más enemigos que los 
que es recomendable tener. Se 
crearon más enfrentamientos y no 
surgieron soluciones, por lo que 
la sociedad argentina se volvió 
más fragmentaria. No importa 
si Milei estabiliza fuertemente 
su mandato y aspira, por ejemplo, 
a una reelección porque es inde-
pendiente de eso. Yo veo que que 
vamos hacia más fragmentación 
y conflicto.

entReVIsta santo tomé

Weiss Ackerley 
destacó los 
avances en 
el histórico 
problema del 
agua potable

a terminarse”. El trabajo implicó 
cuatro días de obra, para finalmen-
te conectar la nueva perforación 
a la red.

De cara a lo que viene, adelantó 
que desde Protección Civil de la 
Provincia les dieron aviso de un 
pronunciamiento del fenómeno de 
La Niña, lo que implica sequía. “Nos 
hace poner atención en los lugares 
donde hay problemas de suministro 
de agua porque ahí vamos a tener 
que quizá hacer una perforación 
más de acompañamiento en cada 
tanque de redistribución de la ciu-
dad”, explicó el mandatario.

Respecto a sus primeros días en 
el cargo, el intendente aseguró que 
el trabajo de la Municipalidad me-
joró en relación a “los que estaban 
antes, pero aún por debajo de la 
necesidad que hay que satisfacer”.

Otro de los problemas que deben 
afrontar para el normal funcio-
namiento municipal es la falta de 
herramientas de trabajo: “Tene-
mos una carencia de elementos, 
tenemos muchas menos cosas que 
las necesarias y de lo que tenemos 
la mayoría está pendiendo de un 
hilo, con falta de mantenimiento 
absoluta”, destacó Weiss.

En sintonía, habló de la situación 
del parque automotor de Santo 
Tomé: “Observo en distintas loca-
lidades y veo un parque automotor 
que se ha ido renovando en cada 
municipio, en cada comuna. Lamen-
tablemente en Santo Tomé están 
muy deteriorados, muy quedados 
en el tiempo”.

En ese contexto, el mandatario 
reiteró su interés en mejorar la 
calidad y cantidad de las máquinas 
de la Municipalidad. Al respecto, 
indicó que hay una auditoría ex-
terna en marcha en el municipio 
desde el 10 de diciembre, que ter-
mina una primera etapa el mes 
que viene, donde se podrá conocer 
mejor el estado en que se recibió 
el parque automotor.

A más de dos meses de asumir como 
intendente de Santo Tomé, Miguel 
Weiss Ackerley estuvo presente en 
Ahí Vamos por UNO 106.3 y repasó 
el estado en que recibió la Muni-
cipalidad, así como los primeros 
conflictos a los que tuvo que ha-
cer frente.

Uno de ellos fue la falta de agua 
potable que afectó hace algunas se-
manas a cinco barrios de la ciudad y 
complicó a los vecinos en medio de 
la ola de calor. En detalle, el manda-
tario local dio a conocer qué había 
pasado: “No había agua, no había 
una gota de agua en las canillas. 
Cuando corroboramos, confirma-
mos que técnicamente se deprimió 
el acuífero. Se vació la fuente de 
agua de la cual se bombeaba para 
proveer al tanque Libertad, para 
desde ahí redistribuir a toda la red 
de cinco barrios”. En ese sentido, la 
faltante había afectado a los barrios 
Lourdes, Libertad, Iriondo, Santo 
Tomás de Aquino y la jurisdicción 
de la vecinal Oeste.

El acuífero vacío suministraba 
el 50% del total de ese sistema de 
bombeo, por lo que fue necesario 
realizar una perforación a 32 me-
tros, señaló Weiss. Además, lamentó 
que se trató de un problema que 
podría haberse evitado: “Los equi-
pos técnicos del municipio me ma-
nifestaron que venían expresando 
la necesidad de hacer esta perfora-
ción hace ocho años más o menos, 
porque la que se vació databa de 
1990. Lógicamente la vida útil iba 

Miguel Weiss Ackerley. En los estudios de UNO 106.3. , la radio de 
UNO Santa Fe. 
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Unión ganó.  Gustó y goleó en el momento que más lo necesitaba.

Unión dijo presente, en 
el momento y en el lugar 
indicado
El Tatengue logró un 
triunfo con goleada 
incluida, en un 
momento adverso 
del equipo y con un 
entrenador que era 
muy cuestionado.

Unión apareció en el momento 
indicado y los jugadores respal-
daron dentro de la cancha al 
Kily González. Luego del muy 
mal partido que jugó ante Pla-
tense, era imperioso sumar un 
triunfo y hacerlo de manera con-
vincente. Y eso es lo que ocurrió 
en la goleada ante Independien-
te Rivadavia de Mendoza.

El equipo salió a jugar con 
decisión, al punto tal que en 
seis minutos marcó dos goles, la 
misma cantidad que había con-
seguido en los anteriores seis 
encuentros. Por lo cual, es una 
muestra de la determinación 
con la que afrontó el cotejo ante 
el elenco mendocino.

Si bien tuvo algún momen-
to de zozobra cuando Indepen-
diente Rivadavia alcanzó el des-
cuento, el gol de Lucas Gamba 
liquidó la historia. Y terminó 
ganando con absoluta tranqui-
lidad en el resultado y en el trá-
mite de juego. Un triunfo que 
sin dudas le da oxígeno al entre-
nador.

El Kily llegaba al partido con 
los mendocinos con mucha pre-
sión, luego del pobre rendimien-
to ante Platense y de la reproba-
ción de los hinchas. Debido al 
contexto, no había otro resulta-
do posible que la victoria, que 
terminó logrando y por goleada. 
Unión ganó en tranquilidad, 
ya que la impaciencia había co-
menzado a ganar terreno.

Deportes

Unión

Más allá del resultado, fue im-
portante que los delanteros vol-
vieran a convertir. Como el caso 
de Gonzalo Morales que cortó 
una racha de 15 cotejos sin mar-
car. Llegaron todos los goles 
juntos, al punto tal que marcó 
en un partido, los mismos goles 
que en los ocho anteriores.

Unión venía jugando mal y el 
equipo había involucionado. De 
hecho, en esta Copa de la Liga 
no podía ganar como local y eso 
hizo que los hinchas expresa-
ran todo su descontento. Pero 
la reacción llegó cuando más se 
necesitaba, no dejando dudas 
respecto a la legitimidad del 
triunfo y a las formas.

Si bien no se trató de una ac-
tuación brillante, sí fue convi-
cente lo que hizo el equipo den-
tro de la cancha. De hecho, el 
gol que le convierten fue por un 
grosero error de Nicolás Campi-
si. Precisamente esa falla puso 

en partido al rival, hasta que 
llegó el gol de Lucas Gamba.

Quizás este partido pueda 
ser un trampolín para que el 
equipo despegue. Los goles por 
allí destraban a jugadores que 
parecían bloquedados, caso Mo-
rales. Esa falta de confianza 
que lo perseguía, sin dudas que 
era un condicionante a la hora 
de jugar. Y por allí la vuelta al 
gol, lo impulsa a potenciar sus 
virtudes.

Como en cualquier aspec-
to de la vida, la confianza y la 
convicción es fundamental. Y 
esas dos cualidades, Unión las 
había perdido en los últimos 
partidos. Quizás un resultado 
como el que consiguió ayude a 
encontrarlas nuevamente, será 
fundamental que así sea, para 
que el Tate vuelva a ser compe-
titivo y cambie la imagen que lo 
había convertido en un equipo 
desteñido.
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Deportes

Colón

Colón . Ganó sus tres partidos como local y es puntero en su zona.

Colón hace bien los deberes y 
marca una lógica diferencia
Colón viene 
cumpliendo con 
el mandato de 
ganar y marcar 
claras diferencias 
con sus rivales. 
Cuenta con 
jerarquía y un 
recambio que los 
demás equipos 
no tienen.

La diferencia de plantel que tie-
ne Colón con los rivales que en-
frentó es concreta. No existieron 
equivalencias entre el equipo 
titular que puso en cancha Iván 
Delfino, en relación a los adver-
sarios con los que jugó. Mientras 
el Sabalero cuenta con futbolis-
tas de trayectoria en Primera Di-
visión y otros sin tanta, pero que 
jugaron en la máxima categoría 
del fútbol argentino, los demás 
se arreglan con lo que tienen a 
mano.

Lo positivo y saludable es que 
Colón demostró en cancha y con 
los resultados obtenidos, la di-
ferencia que existe a priori con 
sus adversarios. No es fácil en 
el fútbol, revalidarlo, ya que las 
presiones a veces pueden jugarle 
en contra. Sin embargo, el Saba-
lero parte como el máximo favo-
rito y en estos primeros cuatro 
partidos no le pesó en nada esa 
condición.

Ganó con claridad los tres 
partidos como local, pese a que 

los dos primeros el resultado 
terminó siendo exiguo. Mien-
tras que ante Patronato fue 
pura contundencia y liquidó la 
historia rápidamente. Con fut-
bolistas que marcan diferencia 
y que aparecen en momentos 
indicados.

En esta categoría, Colón no 
solo tiene mejores jugadores que 
los demás, sino cuenta con el 
plus de jugar a estadio lleno y 
en un campo de juego en el que 
marca diferencia. Al contar con 
futbolistas de buen pie, en una 
cancha como el Brigadier López, 
tiene mayor ventaja, encontran-
do espacios que en otras canchas 
quizás no tenga.

Lo cierto y concreto es que el 
Rojinegro con el correr de los 
partidos va mejorando y es lógi-
co. Se trata de un equipo nuevo 
con un entrenador que apenas 
dirigió cuatro partidos. En con-
secuencia, lo esperable es que 
el equipo vaya subiendo el nivel 
y si eso se consigue los buenos 
resultados continuarán.

Con apenas cuatro partidos 
jugados, la sensación es que a 
Colón le sobra. Que tiene mucho 
más que el resto y el desafío es 
seguir demostrándolo como has-
ta ahora. Ninguno de los rivales 
con los que jugó lo complicó, más 
allá del empate con Atlanta y de 
las primeras dos victorias por la 
mínima diferencia.

El camino es muy largo y en 
el fútbol los pronósticos muchas 
veces tropiezan con la realidad. 
Pero a la hora de analizar lo que 
pasó y lo que viene, Colón es el 
principal candidato a quedar-
se con su zona. Puede parecer 
arriesgado teniendo en cuenta 
que se jugaron tan solo cuatro 
partidos de los 38 establecidos. 
Pero mirando el trailer de la pe-
lícula, el final puede resultar pre-
visible.

José Busiemi. UNO de Santa Fe 
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Deportes

Rugby

El Tricolor. Tuvo su primer examen de pretemporada ante Tala.

Santa Fe Rugby 
volvió al ruedo con 
un rival de fuste

En un amistoso de pretemporada, 
Santa Fe RC cayó  ante Tala de 
Córdoba, como preparación para 
el Regional del Litoral 2024.

El Tricolor volvió al ruedo. Con 
el objetivo puesto en el 16 de mar-
zo, día en el que se pondrá en mar-
cha el Top 9 del Torneo Regional 
del Litoral, Santa Fe Rugby tuvo 
el pasado fin de semana un en-
cuentro amistoso de preparación 
en condición de local ante el duro 
Tala Rugby, elenco afiliado a la 
Unión Cordobesa de Rugby. Los 
Tricolores, en Sauce Viejo, caye-
ron en la última jugada por 26 a 19.

El cotejo ante los cordobeses 
de Villa Warcalde fue arbitrado 
por el santafesino Emilio Traver-
so, y también se disputaron otros 
tres encuentros. En pre-reserva 
B, Tala se impuso por 17 a 14, en 
pre-reserva A, lo hizo por 24 a 12, 
y en reserva, los dueños de casa 
doblegaron a los cordobeses por 
17 a 14. El próximo compromiso de 
los santafesinos será el 9 de marzo 

ante Atlético del Rosario, equipo 
que milita en la Unión de Rugby 
de Buenos Aires, y el sábado 16 de 
marzo, debutará en el Regional del 
Litoral ante Old Resian en condi-
ción de visitante.

La escuadra que conducen Pe-
dro Benet (h), Federico Patrizi, 
Fernando Adelia e Ignacio Car-
ballo presentó la siguiente alinea-
ción: Francisco Duranda, José 
Milesi y Tomás Derito; Guiller-
mo Botta (h, capitán) y Agustín 
Trossero; Augusto Gorla, Tomás 
Longo y Matías Gaggiamo; San-
tiago Quirelli y Lucas Fertonani; 
Agustín Foradini, Santiago Gor-
la, Francisco Eleuteri, Santiago 
Mendicino y Dalmiro Borzone. 
Es importante destacar que no se 
cuenta con el medio scrum Juan 
Cruz Strada hasta que finalice el 
Súper Rugby Américas, ya que el 
medio scrum integra la franqui-
cia de Yacaré XV de Paraguay.

“Con Tala fue un partido muy 
duro, sabíamos que nos medía-
mos con un equipo cordobés, que 
son muy físicos, muy duro, el cli-
ma no ayudó mucho, la pelota se 
tornó por momentos inmanejable 
porque estaba muy mojada. Pero 
bueno, al ser el primer partido, 
nos fuimos con buenas sensacio-

nes. Algunas cuestiones a corre-
gir, pero también hubo cosas po-
sitivas” le dijo Santiago Quirelli a 
UNO Santa Fe.

El medio scrum de Santa Fe 
Rugby consideró que “en mi caso 
me sentí bien, por ahí nos senti-
mos pesados o un poco cansado, 
por el tema de la pretemporada, 
quizás cuestiones que también se 
reflejan en los primeros partidos, 
hasta que se aflojen un poco las 
cargas, y nos soltemos un poco 
más. Pero en líneas generales hi-
cimos bastante bien, para la etapa 
de la preparación que estamos”.

“Me gustó que las consignas 
o las nuevas cosas que los en-
trenadores nuevos nos dieron y 
compromisos que tenemos con 
el nuevo cuerpo técnico lo pudi-
mos llevar a cabo.  Algunas cosas 
mejores que otras, y por ahí el 
tema de los errores de manejo, 
pero como te decía, el clima es-
taba bastante complicado. Pero 
sabemos que los cordobeses son 
buenos equipos, y buscamos plas-
mar nuestro sistema de juego, y 
creo que estuvimos a la altura de 
las circunstancias” indicó el ex 
integrante del seleccionado de 
seven de la Unión Santafesina de 
Rugby.
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